

TSV-Mannschaften beim Tennisclub erfolgreich

30.05.2023 19:47 von Albrecht Morast

Zum traditionellen Pfingstturnier hat der Tennisclub Götzingen auch dieses Jahr wieder eingeladen. Hierbei stellte unser TSV sowohl beim Tennis- als auch beim Bocciaturnier mehrere Mannschaften und bewies, dass unsere Spielerinnen und Spieler auch neben dem runden Leder mit anderen Bällen umgehen können.

Beim Tennis-Wettbewerb kamen Conner Kern und Martin Hornung auf einen guten dritten Platz. Beim Boccia-Wettbewerb erreichten gleich zwei TSV-Teams das Halbfinale: Mike Rösch / Christian Müller wurden am Ende Vierter und Uli Rechner / Erwin Holderbach Zweiter.

Danke an unsere Spieler:innen für das Teilnehmen an den Turnieren sowie dem Tennisclub für den reibungslosen Spielbetrieb sowie das Catering.